

## **El Inquisidor**

**¡Récord histórico!: Son 12 los “aspirantes” a la Alcaldía de Acámbaro.  
Danza de discursos, entre los can-dedotes a la Alcaldía y las Diputaciones.  
‘Suspirantes’ y partidos políticos, entre impugnaciones de “militantes”.  
¿MORENA y PAN para la recta final del 6 de junio?.**

**HOLA MIS AMIGOS.-** Para que la población crea que la pandemia casi termina en el país, el Gobierno de México a través de la Secretaría de Salud federal con el equipo de Hugo López-Gatell, anunció que en el semáforo epidemiológico, ya no hay Estados en color rojo. Figuran 6 en verde, 20 en amarillo y 6 en naranja para el total de 32, mira nada más, no me digan!!!. En el fondo, la idea es convencernos –a mí no!!!, aclaro-, para que se acepte que en las últimas semanas del ciclo escolar 2020-2021, los estudiantes de todos los niveles regresen a las aulas sin riesgo sanitario, qué barbaridad!!!. Este doble plan, el de manipular las cifras del semáforo epidémico y el regreso a clases, bien puede llevar a una crisis humanitaria de proporciones inimaginables como hoy sucede en la India, aguas eh!!!. Pero además, el Gobierno de México busca obtener un beneficio político el 6 de junio en las urnas con motivo de las elecciones intermedias. Quiere votos a costa de la salud de los mexicanos!!!. Aguas!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que lejos de ayudar al pueblo, lo engañan, gachos!!!.

**1.- ¡Récord histórico!: Son 12 los “aspirantes” a la Alcaldía de Acámbaro.-** Sin duda alguna, la participación de 12 (doce) “aspirantes” a la presidencia municipal convierten el hecho en uno de tipo histórico. Nunca antes, desde la época del mamut que recorría las praderas del gran Valle de Acámbaro hasta nuestros días, jajaja, una cifra así de “individuas” e “individuos” habían pretendido la silla de la Avenida Juárez Número 280. Los ‘suspirantes’, son: Claudia Silva Campos, PAN; María Treviño Cardona, PANAL-Guanajuato; Guadalupe Salas, Movimiento Ciudadano (MC); Dolores Sierra Santoyo, PRD-PRI y Liliana del Ángel Guevara por Fuerza México, en el bloque de damas; y por los hombres: “Ales” Tirado, MORENA; Jesús Argueta Gómez, PT; Filemón Gómez, Redes Sociales; Luis Razo Rangel, PVEM; Oziel García Guerrero, Independiente; Juan Manuel Heredia Mares, Encuentro Social (PES) y Enrique Pérez Ruíz, Independiente. En resumen: Son 5 mujeres y 7 hombres, incluyendo a los dos Independientes. A todos sin embargo, se les desea suerte, si bien es cierto que buscan el bienestar social de la población del municipio. El que gane -que sería el o la mejor-, ojalá y cumpla las promesas de campaña. El pueblo quiere hechos, no palabras.

**2.- Danza de discursos, entre los can-dedotes a la Alcaldía y las Diputaciones.-** Toda una mezcla de discursos se registran en plenas campañas tanto de los “abanderados” (sin bandera) a la Alcaldía como de las Diputaciones: Distrito XXII Local y XIV Federal. Los can-dedotes a la presidencia municipal, sin ideas claras, formulan

propuestas como si fueran aspirantes a una diputación y viceversa, los can-dedotes a las legislaturas pronuncian discursos como si estuvieran en busca de la Alcaldía. No pues!!!. Es más, ni siquiera disponen de un plan de trabajo como una propuesta de base que muestre el porqué aspiran a un cargo de elección popular; todo surge en la ocurrencia y en la improvisación diaria. Y por si fuera poco, no falta que desconozcan el municipio y la región. Por eso, la mayoría se dedican a hacer “turismo político”, es decir, a recorrer el municipio para conocerlo, sin faltar aquellos que refieren a hechos, sitios y personajes históricos sin una contextualización de lo que dicen. En resumen, todo es el resultado de la improvisación, que se traduce en un vil espectáculo efímero y sin resultados para nadie. Hay can-dedotes que sólo en su casa los conocen y otros, que ya estando en algún cargo público, no hicieron nada por el pueblo. Lamentable todo, pero cierto. Muy cierto, claro.

3.- ‘Suspirantes’ y partidos políticos, entre impugnaciones de “militantes”.- En el transcurso de las campañas electorales, varios can-dedotes y partidos políticos han sido objeto de impugnaciones por sus propios “militantes”. Entre las más destacados, sobresale el caso de la planilla de la coalición PRD-PRI que encabeza Lolis Sierra. Y es que los del PRD ‘armaron’ la planilla con puros “militantes” de la corriente denominada “Alternativa Democrática Nacional (ADN), dejando fuera a los del equipo de Antonio Albarrán, quien a su vez representa al Comité Municipal del “Sol Azteca”. Este último equipo impugnó el hecho y en estos días, un tribunal electoral debe resolver sobre el caso a fin de integrar a la planilla a algunos de sus correligionarios. Otro, es el de Olga Tirado a la Diputación local, luego de que Martha Ramírez, una supuesta participante en el proceso interno para la selección de can-dedota, exigió su “derecho” de intervenir en la encuesta para nominar al abanderado de MORENA al Distrito XXII con cabecera en Acámbaro. Aquí, todo indicaría que ya no hay problema, al grado de que Olga Tirado, hermana del Alcalde “Ales” Tirado, ya inició campaña. Y por último, los partidos Fuerza México, del Trabajo (PT) y Redes Sociales, así como el Encuentro Social (PES) y el Nueva Alianza-Guanajuato (PANAL) tuvieron que recomponer sus “equipos” para poder participar en la contienda. El PT incluso, aún estaría bajo impugnación porque el can-dedote, Jesusito Argueta –el de Chihuahua-, no solicitó permiso para separarse del cargo como Secretario del Ayuntamiento de Acámbaro en un período de 60 días antes de la elección. Si gana, no podría asumir el cargo y si pierde tampoco lograría una ‘rugiduría’. Jesusito en Chihuahua junto con el Partido Verde de Luis Razo y Redes Sexuales –digo, Sociales-, de Filemón Gómez, entrarían por esa doble modalidad de ser can-dedotes a la Alcaldía y ‘rugidores’, que en este caso es la segunda posición de la planilla. Nunca antes como en esta elección del 2021, las impugnaciones han sido tan numerosas y diversas. Reflejan lo que son los can-dedotes y los partidos políticos. Ni más, ni menos. Claro.

4.- ¿MORENA y PAN para la recta final del 6 de junio?.- A casi un mes del inicio de las campañas políticas, sólo dos Partidos han mostrado seriedad y ánimo de ganar la elección del 6 de junio. Son MORENA con “Ales” Tirado y el PAN con Claudia “La Pollita” Silva. Los demás, sin can-dedotes que realmente ofrezcan algo concreto, sólo intervienen en el proceso electoral en busca de ‘rugidurías’ o de posiciones en el Gobierno local. Ante ello, los militantes de MORENA y del PAN se han ‘atacado’

**mutuamente en ruedas de prensa, lo que hace de las campañas un punto especial entre el “dime y direte”. El pleito entre “guindas” y “azules” favorece a todos los demás y claman por lo tanto porque así sigan en la pelea. No falta quien los observe a la distancia y gracias a esa pelea, busque obtener beneficios para sí. Para la recta final de las campañas, la pelea podría agudizarse. Por fortuna, el pueblo en las urnas elegirá al o a la mejor. Dejemos que MORENA y el PAN sigan en su ‘lucha’. Finalmente, “no hay peor lucha, que la que no se hace”. Jajaja!!!. Oorale!!!.**

**Para concluir con el tema del mal manejo de la pandemia en el país, es de comentar que el Gobierno de México la ha politizado desde su inicio en el 2020 y para ello, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, se ha valido del personal de la Secretaría de Salud, sobre todo de Hugo López-Gatell, el Subsecretario, quien sin escrúpulos, ética y moral, manipula las cifras oficiales para mostrar escenarios falsos. El actual semáforo epidémico, vigente del 26 de abril al 9 de mayo de 2021, es un ejemplo de la conducta enfermiza del Subsecretario de Salud. Es más, en el caso de Guanajuato que ubica al Estado en color verde, nunca lo informó la Federación a la Secretaría de Salud según lo declaró el titular Daniel Díaz Martínez. Este último, en la dependencia, mantiene a Guanajuato en color amarillo y con alerta, que más bien es naranja. Manipular las cifras de la pandemia para imponer el regreso a clases es un plan perverso. Por eso, lo que suceda será responsabilidad del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Aguas, eh!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.**